



☆☆ 2学期もあと1日 ☆☆

8月22日（木）に始まった2学期もあと1日となりました。

12月に入り、2学期のまとめの学習・活動に熱心に取り組んでいる糠沢っ子たちの姿を見て、一人一人の成長を感じ、とても嬉しく思っています。

11月末から12月にかけて、各学年の計画で漢字・計算コンテストを実施しています。全員が合格できるよう励ましながら、繰り返し学習することを通して、2学期に学習した大切な内容が確実に定着できるよう指導しています。「やればできる!」「がんばって良かった!」と多くの子どもたちが達成感を味わうことができるよう、今後も指導していきたいと思います。

また、気温・湿度も低く、インフルエンザやかぜ、胃腸炎などの感染症も心配される時期です。栄養・休養をたっぷりとり、子どもたちが23日（月）に元気に登校できるようお願いいたします。



【1年生】生活科

あさがおのつるでリースを作りました。工夫して飾りを付け、素敵な作品を仕上げました。



【2年生】算数科

かけ算九九をきちんと覚えて、スラスラ唱えられるようになりました。友だちへの説明も上手です。



【3年生】国語科（書写）

3年生から始まった毛筆の学習にも慣れてきました。集中して丁寧に文字を書いています。



【4年生】体育科

大谷選手からいただいたグローブで、三角ベースボールに挑戦しました。連携プレーが上手です。



【5年生】家庭科

初めての裁縫にも慣れ、ミシンを使って、上手にエプロンを作りました。調理実習で使えそうです。



【6年生】理科

グループで相談しながら実験に取り組みました。タブレットで実験の様子も記録しています。

糠沢小学校の伝統を大切に



3月4日（火）の鼓笛移杖式に向けて、鼓笛練習が始まっています。6年生が習得している技能等を4・5年生に伝え、糠沢小学校の鼓笛の伝統を大切に引き継ぐことができるよう、みんなで一生懸命取り組んでいます。

鼓笛パレードのテーマ「心をひとつに」にもあるように、みんなで心を合わせて、すばらしい鼓笛の伝統を継承してほしいと思います。

